## Transcript of October 6, 2023 Video Message:

<u>Dr. Skertich:</u> Hola Nacion Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich y el día de hoy estamos en el edificio de bellas artes en la Preparatoria de Collinsville.

En breve, vamos a conocer a la mesa ejecutiva del club de drama y escuchar acerca de sus próximas presentaciones, y ver un poco del adelanto de sus disfraces de la Noche de los Muertos Vivientes.

Antes que nada, quiero recordarles a todos que nuestro comité facilitador de Kahoks Conecta ha establecido el 17, 18 y 19 de Octubre para nuestros recorridos en las instalaciones alrededor de nuestro distrito. Por favor vengan, tomen un recorrido de nuestras instalaciones, escuchen acerca de nuestras necesidades críticas, y también compartan su opinión y retroalimentación. Nosotros deseamos escuchar su voz.

Segundo, es solamente el principio de Octubre, pero yo quiero recordarles a todos que como el final de Octubre se aproxima rapido, por favor este pendiente de la información acerca de las conferencias padres/maestros. Es importante que usted venga e interactúe con los maestros de sus estudiantes y escuchar cómo es que ellos van progresando - tanto en lo académico como en lo emocional en las semanas que vienen.

Y por último, antes de que conozcamos a la mesa ejecutiva del club de drama, yo quiero pedirles a todos que busquen alguna información en nuestra campaña amigable entre el distrito escolar de Collinsville y el distrito escolar de Edwardsville para el beneficio de United Way.

Las voces de nuestros estudiantes son extremadamente importantes a lo largo de nuestro distrito. Y ahora quiere presentar a Dustin Taylor, nuestro presidente del club de drama, que les va a contar acerca del club de drama y lo que está sucediendo actualmente.

<u>Dustin Taylor:</u> Gracias, Dr.Skertich. Como un miembro del club de drama, nuestros estudiantes trabajan tan fuerte como ellos pueden para proporcionar una increíble experiencia en el show para los Kahoks. Ya sea de Lunes a Jueves, de 3 a 8 todas las noches, trabajamos tan fuerte como podamos haciendo lucha de coreografía, talleres de danza, o actuando, cantando o trabajo de equipo. Nuestros Kahoks trabajan tan fuerte como pueden para que nosotros podamos montar un espectáculo lo mejor que nosotros podamos. Para la temporada que viene, esta temporada va a estar para morir!

**Paulie Schrieber:** Hola, yo soy Paulie Schreiber y yo soy el oficial de Relaciones Públicas del club de drama, y también soy la encargada del escenario del club de drama.

Así que ... una de las cosas más importantes que las personas no ven es cuánto esfuerzo es el que nuestros miembros del equipo ponen en los shows. Para La Noche de los Muertos Vivientes, solamente, tenemos un grupo de niños que construyeron una ventana completa por

la que las personas pueden con seguridad brincar a través de esta, y caer a través de esta...en un solo dia. Esto demuestra cuanto es que a nosotros nos importa acerca de los demás y cuánto tiempo ponemos en todo lo que hacemos.

Nosotros estamos poniendo mucho de nosotros mismos en la Noche de los Muertos Vivientes en este momento, porque estamos tratando de llegar a Theatre Fest (Festival del Teatro)- que si ustedes no lo conocen, El Festival del Teatro es básicamente un...um...festival en donde todos los actores de teatro se reúnen y ven espectáculos y se apoyan unos a otros. Así que esta sería una gran oportunidad para que nosotros pongamos nuestro nombre afuera y también...yo digo...solamente estar alrededor de personas que disfrutan esto tanto como nosotros lo hacemos.

Otra de las cosas que las personas no ven es que tanto ponemos en nuestro maquillaje. Tenemos zombis que tienen látex todo alrededor de su cara- y que se ven extremadamente bien. Nosotros tuvimos a alguien que dijo que nuestros zombis, honestamente, pueden ser aún mejores de los que ellos han visto en las películas. Así que esto solamente demuestra cuánto esfuerzo nosotros ponemos en nuestros espectáculos y en todo lo que hacemos.

**Quinby Wilson:** Yo soy Quinby Wilson, el vicepresidente del club de drama. Y yo estoy aqui el dia de hoy para contarle a ustedes acerca de mi experiencia personal en el club de drama

Cuando empecé hace cuatro años, yo era muy tímido y reservado, pero después de perfeccionar mis habilidades, fui capaz de construir mi confianza. Este club ha hecho mucho por mí, y ha hecho mucho para otros también. Gracias

**Katelyn Berger:** Hola. Mi nombre es Katelyn Berger y soy la tesorera del club de drama. Este espectáculo que está por venir Ella Mata a los Monstruos es realmente un espectáculo importante que estamos realizando. Es todo acerca de lidiar con el duelo, lidiar con tu sexualidad, y es simplemente un bello espectáculo que abarca muchas cosas que algunos de los adolescentes están enfrentando. Y yo estoy realmente contento de demostrar a todos que tenemos y hemos puesto este espectáculo.

**Lorelei Brown:** Yo soy Lorelei Brown. Yo soy la secretaria. Yo también soy la directora de los estudiantes y gerente del escenario para Ella Mata a los Monstruos. Nuestro elenco y equipo están trabajando de día y de noche-todo el tiempo- para tener este espectáculo listo para que todos lo vean. En este momento están trabajando en la coreografía, detrás de nosotros que es padrisimo.

Um...nuestro equipo está construyendo escenarios, nuestro elenco está memorizando lineas, nuestros estudiantes suplementos están aprendiendo todo lo que el elenco tiene que hacer. Nosotros solamente estamos trabajando realmente fuerte para traer el espectáculo a ustedes.

**Dr. Skertich:** Como un recordatorio, no hay clases el Lunes para observar el Dia de Cristobal Colon.

Nosotros animamos a todos a que vengan esta semana que viene y apoyen al club de drama mientras que ellos ponen en escena la Noche de los Muertos Vivientes.

Por último, les agradecemos a todos su constante dedicación a nuestros estudiantes. No olviden vestir morado y mostrar su Orgullo Kahok. Y esté pendiente de los zombis en el área!